



# El PSOE pide al Ayuntamiento que impulse el alojamiento compartido

Ante la escasez de vivienda en la ciudad, la concejala Noelia Jiménez propone esta iniciativa por la cual personas mayores abrieran sus casas a jóvenes estudiantes

E. CARRETERO / ÁVILA

La concejala socialista Noelia Jiménez ha propuesto en el seno de la Comisión de Servicios Sociales que se impulse el programa de alojamiento compartido entre jóvenes universitarios y personas mayores que tiene como objetivo que los segundos abran sus viviendas a estudiantes para sentirse más acompañados. Recuerda la socialista al equipo de gobierno a la hora de realizar esta petición que no solo el Ayuntamiento está adherido a este programa, del que la gran mayoría de los abulenses no tienen conocimiento, sino que actualmente la

capital abulense tiene escasez de viviendas en alquiler debido a «la llegada de miles de estudiantes a la Academia de Policía de la ciudad, lo que también ha supuesto un encarecimiento de los precios».

«Teniendo en cuenta el elevado porcentaje de personas mayores que residen en la capital, creemos que desde el Ayuntamiento se pueden implementar medidas que beneficien a estos mayores y a los estudiantes, tanto de la Academia como de la universidad», argumenta la edil socialista a la hora de pedir el impulso de este programa que, asegura, ya que lleva a cabo en otros municipios. Es más,

asegura Jiménez que la Universidad de Salamanca, que cuenta con un campus radicado en nuestra ciudad, lo ha impulsado ya en la capital charra lamentando que este programa sea «del todo desconocida» en Ávila.

Apunta además la socialista que esta iniciativa tiene «beneficios por partida doble», ya que por un lado da «respuesta a las necesidades de compañía y apoyo de las personas mayores» mientras que por otro atiende «las necesidades de alojamiento de los jóvenes universitarios durante el curso académico, favoreciendo la permanencia de la persona mayor en su entorno».